

ABSTRAK

Aldo Maha Putra. “Sistem Alih Media pada Koleksi Khusus Bung Hatta di UPT Perpustakaan Proklamator Bung Hatta Bukittinggi”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penulisan makalah ini bertujuan untuk menjelaskan proses alih media pada koleksi khusus Bung Hatta dan mengetahui kendala yang terjadi dalam proses alih media pada koleksi khusus Bung Hatta serta mengetahui upaya untuk mengatasi kendala dalam proses alih media pada koleksi khusus Bung Hatta di UPT Perpustakaan Proklamator Bung Hatta. Jenis penelitian ini bersifat deskriptif yaitu ingin menggambarkan kegiatan alih media digital sebagai upaya pelestarian koleksi khusus Bung Hatta di UPT Perpustakaan Proklamator Bung Hatta. Teknik pengumpulan data melalui pengamatan langsung ke lokasi dan wawancara serta pengumpulan data dengan cara membaca dan mempelajari sumber-sumber berupa buku, literatur, dan studi pustaka.

Berdasarkan data yang diolah dapat disimpulkan bahwa. *Pertama*, proses kegiatan alih media pada koleksi khusus Bung Hatta di Perpustakaan Proklamator Bung Hatta di lakukan dengan tiga tahap yaitu: (a) proses pengambilan gambar (b) proses editing, dan (c) proses pengemasan buku alih media. *Kedua*, kendala yang terjadi dalam proses alih media pada koleksi khusus Bung Hatta di Perpustakaan Proklamator Bung Hatta yaitu: (a) sarana dan prasarana yang masih belum memadai, (b) kurangnya tenaga ahli dalam melakukan kegiatan alih media pada koleksi khusus Bung Hatta, dan (c) kegiatan alih media belum masuk ke dalam anggaran perpustakaan. *Ketiga*, upaya yang dilakukan untuk mengatasi kendala dalam proses alih media pada koleksi khusus Bung Hatta di UPT Perpustakaan Proklamator Bung Hatta yaitu: (a) melengkapi sarana dan prasarana untuk menunjang kegiatan alih media serta mempersiapkan ruangan khusus yang kedap cahaya, (b) menambah tenaga ahli dan juga mengadakan pelatihan bagi staff lainnya, dan (c) memasukkan kegiatan alih media ke dalam anggaran perpustakaan agar kegiatan tersebut berjalan dengan optimal dan berkelanjutan.